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匝瑳市教育委員会 令和３年１０月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和３年１０月２２日（金） 

開会 午後３時１５分  閉会 午後４時１０分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  平山 孝雄 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

委  員      及川 順央 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    矢澤 敏和 

生涯学習課長    林  鉄也 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  嶋田 誠人 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和３年１０月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

前段の「八日市場第二中学校訪問」に続いての定例教育委員会会議、誠にご苦労様です。 

 先程の学校訪問の際の挨拶でも申しましたが、新型コロナウイルスの感染者数が全国的

にも大きく減少傾向に転じてきたことは、何よりも嬉しいことです。そしてコロナ禍での

様々な制限下にありながらも、八日市場第二中学校の生徒たちの明るく落ち着いた学習活

動にも大変喜びを感じました。 

 また、嬉しいニュースとしまして、この度八日市場第一中学校２年生の宮下輝一君が今
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日から愛媛県で開催されます「ＪＯＣジュニアオリンピックカップＵ１６陸上競技大会」

へ、男子ジャベリックスローの部で出場します。 

 この「ジャベリックスロー」という種目は、皆さんも初めて聞くかと思いますが、重さ

300グラム、長さ７０ｃｍのターボジャブという物を投げて距離を競うもので、いわば「や

り投げ」の導入種目というべきものです。 

 宮下君は、この種目で千葉県の選考会に於いて５８ｍ４７の記録し、２位の選手に１９

ｍ以上の大差を付けて優勝したとのことで、全国大会での活躍が大いに期待されるところ

です。 

さて、本日の会議では、報告事項１件と議案２件、さらに現況報告及び当面の方針並び

にその他資料が用意されております。どうぞご審議の程よろしくお願い申し上げ、開会に

あたっての挨拶とさせていただきます。 

 

 

７ 前回会議録の承認 

（９月定例会分）  二村 好美  教育長 

大木 睦子  教育長職務代理者 

 

８ 議事録署名人選出 

（１０月定例会分） 二村 好美  教育長 

小作 広子  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食センター 

 の各課館所長から、９月の現況報告と当面の課題についての説明があった。 

 

１０ 報告事項 

  報告第１号 匝瑳市・立正大学包括連携協定締結式について 

 

１１ 議案事項 

  議案第１号 匝瑳市通級指導実施要綱の一部を改正する告示について 

  議案第２号 令和３年度匝瑳市成人式の代替式典の開催について 
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１２ その他 

  事務局から、次の事項について説明依頼を行った。 

（１）会議等の開催日程について 

（２）その他 

 

１３ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和３年１０月定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 上記のとおり、会議の概要を記し、ここに署名する。 

 

 


